

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Windanzeiger von Borkum ist nun an Ort und Stelle**

Beigetragen von JNN am 24. Nov 2025 - 10:22 Uhr

Seit dieser Woche ist das Geschenk zum Einzug ins neue Feuerwehrhaus, welches die Feuerwehr Juist von der befreundeten Nachbarwehr der Insel Borkum bekommen hat, auf dem Giebel des Neubaus im Einsatz. Der besondere Windanzeiger wurde von Brandmeister Henrik Poppinga gebaut, und gemeinsam mit dem Stadtbrandmeister Aike Brinkmann im September übergeben.

Unter der Führung von Oberfeuerwehrmann Johann Weers bauten die Kameraden David Schuler und Menno Kannegieter ein Gestell, welches von Focko Kannegieter geschweißt wurde auf die Giebelspitze. Somit schmückt dieses tolle, besondere Geschenk nun den höchsten Punkt des Gebäudes.

TEXT UND FOTOS: AREND JANSSEN-VISSE

### **Article pictures**







